

Vereine vor den Vorhang - der URFV Bad Ischl stellt sich vor

Der Union Reit- und Fahrverein Bad Ischl wurde 1980 gegründet, um die pferdesportlichen Traditionen in Bad Ischl hochzuhalten und die bereits im 19. Jahrhundert angelegte Trabrennbahn in Kaltenbach zu erhalten. So wurde beispielsweise 1991 der Richterturm auf dem Rennbahngelände erbaut und 1995 folgte der große Sandplatz. Seither dient das Rennbahngelände in Kaltenbach auch als Veranstaltungsort für Reit- und Fahrturniere. Im Jahr 2014 wurden der Abreiteplatz und der Parkplatz ins Innere des Geländes verlegt und 2015 wurde das Vereinsheim errichtet. Seit 2005 übt Felix Rothauer das Amt des Obmannes mit großem Engagement aus. Dabei wird er von 16 Vorstandsmitgliedern und hilfsbereiten Vereinsmitgliedern unterstützt. In den letzten Jahren wurden vom URFV zahlreiche Veranstaltungen durchgeführt. Beim Dressur- und Springturnier konnten im vergangenen Jahr – obwohl dieses leider ohne Zuschauer/innen stattfinden musste – über 270 Starts verzeichnet werden. Des Weiteren findet jährlich ein Fahrertreffen statt und es werden Fahrkurse und Fahrprüfungen angeboten. Ebenso zählt das Kaiser-Franz-Josef Gedächtnis Trabrennen zu den jährlichen Highlights im Veranstaltungskalender des Reit- und Fahrvereins. Zusätzlich dient die Rennbahn als Schauplatz für Pferdezuchtveranstaltungen, wie beispielsweise Leistungsprüfungen. Außerdem wird mit dem Georgiritt, welcher hoffentlich heuer im Frühjahr wieder durchgeführt werden kann, eine Pferdetradition gepflegt. Seit 2019 findet jedes zweite Jahr die k.u.k. Pferdekutschen-Gala statt, welche durch die historischen Kutschen besonders viele Zuschauer/innen in die Kaiserstadt lockte. Im Jahr 2019, als die Veranstaltung mit 55 Gespannen ihre Premiere feierte, konnten mehrere tausende Besucher/innen im Stadtzentrum verzeichnet werden. Dem Reit- und Fahrverein ist es außerdem ein Anliegen, seine aktiven Sportler/innen zu fördern. Daher werden auf der Rennbahn diverse Kurse ausgetragen, welche stets neugierige Spaziergeher/innen zum Zuschauen einladen. Die Mitglieder des URFV Bad Ischl können in verschiedenen Sparten auf Erfolge bei Landes-, Bundes- und sogar bis zu Europameisterschaften zurückblicken. Besonders stolz ist der URFV auf seine Nachwuchsreiter/innen. Hierbei sind besonders 4-jährige Ilvy Schmid und die 6-jährige Anna Haefeli hervorzuheben, welche unseren Verein bereits erfolgreich auf Turnieren vertreten.

Für weitere Infos zum Verein kann gerne über urfvbadischl@gmail.com oder über 0664 384039 Kontakt aufgenommen werden. Des Weiteren werden Interessierte auf unserer Facebookseite stets auf dem Laufenden gehalten.